

Wenn unsere Werte von Demokratie und Frieden und Freiheit als Argument benutzt werden, um Verbrechen ausüben zu können, steht die Menschheit vor dem Höhepunkt einer Krise.

In demokratischen Abstimmungen von Bürgermeistersitzungen mit Gemeinderäten wird in Mehrheit darüber abgestimmt, ob Funkmasten, welche für das Volk gesundheitliche Schäden verursachen, abgestimmt.

Es ist nichts anderes, als wenn Drogendealer darüber abstimmen würden, ob weiterhin Drogen vertickt werden dürfen.

Da das Volk aus Handyjunkys besteht, ist es im Vergleich nichts anderes, als wenn sich die Drogendealer nach den Bedürfnissen der vorhin süchtig gemachten Bevölkerung orientieren würde.

Die meisten Parteien sind eine Bande von Geschäftsleuten, welche über Leichen geht. Mehr ist es nicht.

In der kompletten Vergangenheit der Menschen, gab es vereinzelt große Gruppen, welche ihr ganzen Leben in einer Hölle verbracht haben.

Die Kinder standen an Gittern. Sie und ihre Familien lebten eingesperrt in Flüchtlingslagern oder Kriegsgebieten.

Jedes dieser Kinder fragte sich: Wie lange dauert die Hölle noch? Wird es je anders werden? Werde ich je satt werden können? Wird mein Leben je so werden, dass ich eine Zukunft habe?

Nicht ein einziges Jahr in der Vergangenheit der Menschheit war frei von Leid, seit der Mensch auf seinem Weg aus dem Paradies gegen sämtliche Gebote Gottes verstoßen hat.

“Und führe uns nicht in Versuchung” - er hätte warnen sollen vor allen Grenzüberschreitungen, vor der unrechtmäßigen Ausbeutung der Natur, vor der Ausübung von Macht gegen andere. Ein Satz gegen Diebstahl. Wem hätte es zugestanden, dass er für sich ALLEIN Land, Rohstoffe NIMMT, welche er NIE rechtmäßig erworben hat?

Wie kann jemand etwas verkaufen, was er selbst nicht ERSCHAFFEN hat?

Kein Baum, kein Strauch, kein Quadratmeter Land kann Besitz eines Menschen sein, da dieser nicht in der Lage ist, auch nur ein SAMENKORN aus dem Nichts zu erschaffen.

Der Grundstock allen Übels ist das Unverständnis des Ganzen. Der Drang danach, sich Macht aneignen zu müssen.

Ganze Gesellschaften sind gewachsen an dem Leid von anderen Gesellschaften.

Während die einen sich mit dicken Wägen und Smartphones eingebildet haben, sie seien etwas Besseres, wuchs auf den Seiten der Unterdrückung die Wut und die Verzweiflung. Schlimmer noch – es wuchs der Pilz der Hoffnungslosigkeit, der Unterwerfung.

Die Not – die große Not – ist die einzige Chance, dass jene, welche seit Generationen im Elend leben mussten, aus dieser Not herauskommen können.

Ohne diese große Not, in der auch der verwöhnte Wohlstandsmensch sich daran erinnert, wie sich leiden anfühlt, hätte die Menschheit nicht die mindeste Chance, dass sie die HÖLLE sieht und erkennt, was die Hölle ausmacht.

Die Wahrheit steht vor der Tür.

All die schönen Dinge, von denen der Mensch der Wohlstandsgesellschaft denkt, die sind unverzichtbar, werden auf die Probe gestellt.

Übrigbleiben wird nur, was für die Menschheit und die Schöpfung gut ist.

Nach der Krise wird es darüber keinen Streit mehr geben, denn alles, was im Leid geboren wurde, wird denjenigen, welche es nicht glauben wollen, soviel Leid zufügen, dass sie nie wieder in die Versuchung kommen werden, die Gebote Gottes zu übertreten. Sie werden für immer verstanden haben, dass nichts gut sein kann, was bei der Entstehung Verwüstung verursacht - gleichgültig, wie schön und glänzend und bequem es ist.

Wer Leid sät, unterstützt oder ignoriert wird Leid ernten.

Noch nie war so eindeutig wer auf welcher Seite steht:

“Fürchtet euch nicht” - ein wichtiger Satz Gottes sagt uns deutlich, wer auf der richtigen Seite ist.

Joe Biden will, so wie Angela Merkel auch – das Volk einsperren und würde es in die Knechtschaft treiben. Seine Mittel sind Betrug. Die Mittel der restlichen Verbrecher ebenso. Da es um die Weltherrschaft geht, und der gefährlichste Gegner dieser Verbrecher Donald Trump ist, ist der Kampf knallhart und unehrlich.

Aber genau diese Verzweiflung der Verbrecher, dass sie unehrlich kämpfen ist unser Vorteil.

Auch hier: Die Wahrheit wird sichtbar.

Donald Trump und Wladimir Putin werden diese Verbrecher stoppen.

Nach dieser Krise kommt der wirkliche Friede und die Liebe hat gewonnen.

Dieser Text ist heute Nacht – am 05-06.11.2020 in mir gereift

Eure

Pia Seiler